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Wohnraumversorgung durch die GWG 
Anfrage Fraktion DIE LINKE 
- 101.19.928 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie viele Wohnungen hat die GWG? 
2. Wie viele befinden sich noch in der Sozialbindung? 
3. Wie viele sind im Jahr 2021 und 2022 aus der Sozialbindung gefallen? 
4. Bei wie vielen Wohnungen wurde die Sozialbindung verlängert? 
5. Wie viele Sozialwohnungen plant die GWG dieses Jahr, 2024 und 2025 zu 

schaffen? 
6. Wie viele Wohnungen hat die GWG 2021, 2022 und 2023 verkauft? 
7. Wie viele Wohnungen hat die GWG 2021, 2022 und 2023 erworben? 
8. Gibt es - neben der üblichen Leerstandsquote aufgrund von Mieterwechseln 

und Instandsetzungen -  dauerhaften Leerstand von Wohnungen? Falls ja, 
bitte mit Angabe der Anzahl, der Gründe und der Lage im Stadtgebiet zu den 
Stichtagen 30. 06. 2022, 31. 12. 2022 und 30. 06. 2023.? 

9. Wo fanden im Jahr 2021 und 2022 Modernisierungen statt?  
10. Mit welchen Mieterhöhungen waren diese durchschnittlich verbunden? 
11. Wo sind für dieses und das kommende Jahr Sanierungen geplant? 
12. Wie viele Personen befinden sich auf der Warteliste der GWG? 
13. Nach welchen Kriterien werden Wohnungen vergeben? 
14. Wie viele Spielplätze befinden sich in Wohnsiedlungen der GWG? 
15. Wie viele Wohnungen sind bereits an die Fernwärme angeschlossen? 
16. Welche Fördermittel hat die GWG 2021, 2022 und 2023 erhalten? 

 
Nach Beantwortung erklärt Vorsitzender Augustin die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Holger Augustin Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




